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主场2：0，
鲁能胜富力

本报讯(记者 叶嘉利) 长达
半个月的间歇期结束，鲁能泰山队
在主场迎来广州富力的挑战，“爱
神”勒夫虽然没有登场，但是鲁能队
依然2：0战胜对手，在家乡球迷面前
赢得了一场酣畅淋漓的胜利。

由于间歇期送出去多名球员，
鲁能的首发阵容有了变化，久疏战
阵的韩鹏终于首发出场，崔鹏因为
受伤缺席比赛。另外，刘彬彬、罗森
文在下半场也获得了替补出场的机
会。上半场补时阶段，安塔尔在门前
一脚爆射破门，打开了鲁能进攻的
阀门。下半场，吕征突破传中，为马
塞纳的进球铺平道路，鲁能几乎以
2：0锁定胜局，广州富力也逐渐失去
反击的信心。鲁能终于赢得了一场
宝贵的胜利。

本轮中超战罢，鲁能依然排在
积分榜第二位。8月4日，鲁能将在客
场挑战天津泰达。虽然暂时见不到

“爱神”，但是一场大胜足以让球迷欢
腾，换了强力新援的鲁能队绝对值得
我们期待。这样“热橙”的夏夜，球迷
的爱意就和气温一样已经“爆表”。

马塞纳
给勒夫下马威

本报记者 叶嘉利

马塞纳又进球了，想必小马哥
已经等这一刻等了很久。之前小马
哥一直因为交易流言而愁眉苦脸，
算上对阵长春亚泰的进球，马塞纳
已经连续两轮都有进球，真算是扬
眉吐气了一把。而勒夫作为“新人”
强势加盟鲁能，势必对目前前场球
员的位置造成压力，小马哥的进球
也算是给了勒夫一记下马威。

对于鲁能来说，外援一直是件头
疼事。勒夫的到来和马塞纳的回春，
老将安塔尔也有两轮三球的精彩表
演，绝对让球队乐开了花。都说鲁能
外援不给力，这下好了，外援个个都
铆足了劲表现自己。俱乐部之所以用
巨额金钱买来勒夫，也正是因为对外
援表现不满意，马塞纳肯定也明白其
中的就里，进球对于前锋来说是最好
的证明自己的机会。

比赛结束后，马塞纳被评为
“本场最佳”，安蒂奇也给了他高度
的赞誉。安蒂奇说：“马塞纳近期找
回了状态和信心，上一场在长春的
进球对他很重要。最关键的是，他
的脸上又重新有了笑容。”王永珀
对于马塞纳的表现也是十分满意，
他说：“马塞纳是名十分优秀的球
员，有这样的表现也是正常的。”

而对于勒夫的到来，小马哥似乎
不太感冒，他说：“我以前听说过他，
来之后交流非常少，只是跟他简单
聊了聊。”

勒夫来了之后，兴许会对阵容
作一些调整，但是不管怎样，马塞
纳的精彩表现肯定是球迷和俱乐
部都希望看到的。如果在前场他俩
能产生化学反应的话，肯定将成为
令对手闻风丧胆的组合。

争争亚亚冠冠不不能能““差差不不多多就就行行””
李志刚

本轮中超战罢，在积分榜
上，鲁能继续位居第二，而且这
个地位相当“稳固”，向前比，鲁
能比恒大少了13分；向后看，鲁
能又超出并列第三的北京、贵州
8分，颇有点“前不见古人，后不
见来者”的意思。这是一个很容
易让人满足的位置，如果没有大
的意外，鲁能在接下来的比赛中
只要平稳发挥，便可以获得联赛
亚军，从而确保一张下赛季的亚
冠入场券，顺利完成任务。但鲁
能泰山万万不能沾沾自喜固步
自封，接下来他们的对手便是
自己，只有完成自我突破，鲁能
才能在整体上再上一个台阶，

从而在明年的亚冠联赛中具备
更高的竞争力。

鲁能是如何一步步走到今
天的？这里有很多原因，主教练
安蒂奇、总经理刘宇两个“新
人”卓有成效的工作，鲁能大球
场美妙的气氛都是泰山队取得
成功的“助推剂”。除了这些客
观原因，我们也得承认鲁能今年
的运气实在是太好了，虽然在联
赛中一度连续五轮不胜，但竞争
对手并没有抓住机会尽量缩小
差距。而在鲁能客场胜长春、主
场赢富力这两轮比赛中，贵州、
北京、辽宁等队集体哑火，这才
造就了目前鲁能领先第三名8

分这一巨大优势。鲁能有如今
的排名，不仅因为自己踢得好，

还因为对手踢得差，对此我们
要有一个清醒的认识。

“差不多就行了，既然亚冠
资格问题不大，何必再拼命呢，
留着劲儿明年再使多好呢。”目
前，相信不仅球迷，就连部分
鲁 能 球 员 也 会 有 这 样 的 想
法，好逸恶劳原本就是人之
常情。只是鲁能崭新的定位
让他们不能再像原来那样，
满足于“国内两三年夺次冠，
没事经常到亚冠转转”，广州
恒大在亚冠赛场上的进步和
突破，及其带来的正面效应，
逼迫鲁能只能自我加压，重
新认识如今的国内外足球形
势和自己的使命。从这个意义
上来讲，即便是在国内，鲁能的

最大对手也不是恒大而是自
己，他们只有通过这一关，其整
体技战术能力和精神境界才能
达到一个新的高度，确切地说
就是达到可以应对明年外战、
内战双线作战的能力。

鲁能是亚冠常客，目前队
里不少球员都清楚地知道“双
线作战”的难度多么大、考验又
是多么艰巨，他们应该站出来，
向主教练及新队友，讲一讲自己
的切身体会，谈一谈未来的应对
之策。只有突破自我，才能切实
提高；至于如何突破，说来也简
单，无非就是尊重每一个对手、
珍惜每一次出场机会、对胜利和
成功始终保持高度的饥饿感，如
此而已。

欧洲冠军教头中超斗法

埃埃里里克克森森““服服了了””安安蒂蒂奇奇
本报记者 李志刚

鲁能泰山主场迎战广州富
力，比赛的一大看点便是“名帅
斗法”。鲁能主帅、塞尔维亚人
安蒂奇率领马德里竞技队夺得
过西甲冠军，富力主帅、瑞典人
埃里克森率领拉齐奥队夺得过
意甲冠军，“五大联赛”的冠军
教头在中超赛场上直接对决，
这是此前中国球迷想都不敢想
的事。此次安蒂奇VS埃里克
森，结果是拥有天时地利人和
的安蒂奇获得“完胜”，埃里克
森赛后直接表示“服了”。

赛前主动放弃适应场地的
广州富力有点怪，整场比赛就没
有打起精神来，埃里克森开始还
站着指挥，最后索性一屁股坐
下，很显然，他对场上弟子们已
经彻底丧失了信心。“我们在中
前场的失误太多了，给鲁能太多
反击的机会，偏偏鲁能是一支非
常善于打反击的队伍。”赛后埃
里克森如此表示，“没什么可说
的，我要祝贺鲁能。”他还主动表
示，这是自己来中国执教后，第
一次觉得输了球，是因为对手
的实力确实强。

“我对胜利非常满
意，但这个比分是远远
不够的，我们浪费了太
多的破门机会。”安蒂
奇表示目前济南的天
气并不适应踢比赛，“困难对两
支球队来说是相同的，鲁能和
富力都做了充足的准备，我们
赢了，这非常好。”埃里克森提
到鲁能的中场表现特别棒，安
蒂奇对此相当认同，“一些年轻
球员在得到机会后表现很棒，
而那些进入比赛名单、暂时还
没能上场的小将，也值得称
赞。”

鲁能外援安塔尔上半场补
时阶段的进球，为球队打开胜
利之门，这个球到底有没有整
体上越过球门线？足球界是否
应该引进“门线技术”？埃里克
森认为“既然裁判觉得进了，我
们都得相信他们的判罚”，“至
于门线技术，我强调一点，我不
是针对本场比赛。在大众运动
中，足球可能是唯一没有引
进高科技的，未来可
能会有改变。”安蒂
奇自然坚信“安塔
尔进球有效”，“对
于足球为何不引进
门线技术，我也觉
得特别奇怪，这是
一个相对成熟而且
很简单的技术，为什
么没被实施？为什么允许
这种人为失误的存在？我想可
能有些人在里面有特殊的利
益。”安蒂奇的火气来自哪里？
目前尚是一个谜团。

马塞纳帮助安蒂奇治服埃里克森。 本报记者 王鸿光 摄
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